



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

étudiants

Question écrite n° 64297

Texte de la question

M. Bernard Carayon attire l'attention de Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur le nombre d'étudiants français à l'étranger. Il lui demande le nombre d'étudiants français aux États-unis et la ventilation par filières.

Texte de la réponse

Le nombre global d'étudiants français aux États-Unis a augmenté en 2008-2009 de 5,3 % par rapport à l'année académique, passant de 7 050 étudiants à 7 420. Ces chiffres sont issus du rapport annuel « Open Doors » publié par l'Institute of International Educational, mais les statistiques de répartition des étudiants par filières ne sont pas disponibles. Il s'agit de la cinquième année consécutive de croissance du nombre d'étudiants français inscrits dans des établissements américains. La France est classée 18e parmi les pays qui envoient des étudiants aux États-Unis.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Carayon](#)

Circonscription : Tarn (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 64297

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : Enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Enseignement supérieur et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 novembre 2009, page 11065

Réponse publiée le : 23 février 2010, page 2071